
小林市議会小林市議会小林市議会小林市議会「「「「市民市民市民市民とのとのとのとの意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会」」」」地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会【【【【報告書報告書報告書報告書】】】】    

議員名 担当 
開催地区 永久津中学校区 

蔵本 茂弘 司会進行 

参加人数 １０人 坂下 春則 活動報告 

開 催 日 平成３０年７月１５日（日） 吉藤 洋子 記録・報告書作成 

開催時間 午後７時３０分～午後９時 原 勝信  

会  場 永久津小学校 多目的教室 

担

当

班 

時任 隆一  

そ の 他  2 班   

                      ◎班代表者 蔵本 茂弘 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ 「いつまでも元気でいるために」・「観光で稼ぐには」 

 【意見交換の概要】 

テーマテーマテーマテーマ：：：：いつまでもいつまでもいつまでもいつまでも元気元気元気元気でいるためにでいるためにでいるためにでいるために 

□母がデイサービスに行っているが、行かなくなるようになると弱ってくると思う。今、

充実して助かっている。継続してやっていただきたい。 

□各地域にあったサロンが、１カ所だけになってしまった。元気でいるためにはグループ

で活動し、みんなで取り組みながら自分の健康状態を維持できた方がいい。夫婦で一緒

に入って活動できた方がいいと思う。資金があれば地域ごとに充実でき、まとまってい

くのでは。 

 

■私たちも地域を回って相談にのったりしているが行政と一緒になって取り組んで行か

ないといけないと感じている。 

■地域包括支援センターが小林市と野尻地区にある。 

■永久津地区でもサポーターの方々が「オレンジ米」を植えられて活動されている。高齢

者の方が昔を思い出しながらやるといきいきする効果があるという話しもある。積極的

に参加していただけると介護予防にもつながる。 

様式１ 



テーマテーマテーマテーマ：：：：観光観光観光観光でででで稼稼稼稼ぐにはぐにはぐにはぐには 

□のじりこぴあのダムにアオコが発生し、これはどうかなと思ってしまうような色であ

る。小野湖には予算がついているが、野尻湖についての解決策は考えてないのか。。 

■企業局の管理である。町時代から浄化する植物など色々な取り組みはしている。なかな

か対策に至ってない。 

 

□かくれ念仏洞の入口の看板が小さい。大きくして分かりやすいようにならないか。 

■肝心のところが分かりづらいという意見も聞いている。担当課に伝える。 

 

□以前は観光梨園も結構ＴＶに出ていた。近頃見なくなってきたが。そういうところもＴ

Ｖ局など宣伝して打ち出してもらって、かくれ念仏洞もひっくるめてＰＲしていく方法

がいいのでは。 

■以前は、逆にきてもらっている感じだった。看板もあっちこっちにあって、呼びこみも

あった。確かに小林市の梨・ブドウは評価が高いので、今後繁栄させていかなくてはな

らない。観光動画作成など、当局に伝える。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□行政でも病院の関係を頑張ってもらってはいるが、西諸中核病院の機能を果たしていな

い。特別な考え方を模索していただきたい。とても残念に思っている。 

■西諸地域から産科が消えてしまった状況であるが、全国的に絶対数が足りない。何とか

したいと市長も議員も関係機関も県もやっている。これからも、当局や関係機関、県な

どにも訴えていく。 

 

□水素の会社ができているが、ご存知か。化学的な面もあり怖いところもあるが。 

■行政から地区住民説明会が行われている。議会としても注視していきたい。 

 

 


